



8 Pièces

430 m<sup>2</sup>

Réf. 85162998

4 500 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Co-exclusivite. Unique. Villa sur un parc privatif de 13000 m<sup>2</sup> avec étang (1.3 hectares). Dans un des domaines fermés les plus prestigieux de moiugins. Au calme. Villa rénové et climatisé de plus de 420 m<sup>2</sup> approx (380 m<sup>2</sup> habitables approx). La villa a un grand séjour et salle à manger. Cuisine avec espace dinatoire. 4 chambres en suite + 1 studio de service. Grand bureau sur mezzanine. Salle de cinéma. Salle de fitness. Pool house. Buanderie. Cuisine d'été. Sauna. Garage. Atelier. Forage pour arroser le jardin et remplir l'étang. Ambiance conte de fées. Une fois franchi le portail de la ...

Co-exclusivity. Unique. Villa on a private park of 13000 m<sup>2</sup> with pond (1.3 hectares). Your local real estate reference in moiugins (sébastien menand) offers you. In one of the most prestigious gated estates in moiugins. Quiet. Renovated and air-conditioned villa of more than 420 m<sup>2</sup> approx (380 m<sup>2</sup> habitable approx). Fairy tale atmosphere. Once through the gate of the property, remarkable arrival with its long private path lined with street lamps passing over a small artificial stream (drilling and pump) and going around its pond to arrive at the villa. The villa has a large living room and ...

## REFERENCE FRANCE IMMOBILIER

1870 Route de La Roquette - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

